
令和５年第１回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №1 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

３月２日(木) 

午前 

１ 松井 研二 １．マイナンバーカード政策について 

(1) マイナンバーカードの普及促進や活用推進の計

画や取り組みについて問います。 

２．多文化共生について 

(1) 志摩市における多文化共生施策の現状と課題を

問います。 

(2) 外国人住民に対する防災減災対策を問います。 

60 分 市長 

担当部長 

３月２日(木) 

午前 

２ 森 光子 １．健康増進プログラムと温水プール新設について 

(1) 健康増進プログラムの参加者人数、延べ参加者数

と評価と課題について問う。 

(2) 「健康増進のための温水プールなど新設を求める

請願書」が議会で採択されたが、それを受けてど

のように進めているか。また温水プール新設に向

けて課題と可能性についてどのように考えるか。 

２．会計年度任用職員の再任用の在り方について 

(1) この制度が始まり、２回更新した職員はＲ５年３

月で公募となっているが、どのように進めている

か。選考方法、面接する人は誰で何人か、結果通

知方法など。 

(2) 現在まで貢献してこられた職員を積極的に継続

雇用すべきと思うがどう考えるか。 

(3) 志摩市の職員全体に対する会計年度任用職員の

割合は３７．２％であるが、これをどう考えるか。

希望者は正職員にする考えはあるか。 

(4) 正職員と平均年収が倍以上の差があるが、官ワー

キングプアをどう考えるか。勤勉手当は支給さ

れるか。 

３.安全・安心の保育のために 

(1) 保育の現場から「保育士を増やして！」と切実な

声が上がっているが、志摩市は国の基準に上乗せ

して保育士の配置を見直す考えはないか。 

60 分 市長 

担当部長 

３月２日(木) 

午前 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

西﨑 甚吾 

 

 

 

 

 

 

１．ふるさと納税（ふるさと応援寄附金）の取組みに

ついて 

(1) 令和３年度ふるさと納税の現況について、国全体

の動向、三重県下の傾向や、市が行う検討評価な

ど、また、制度において、疑問となる問題や課題

について執行部の見解を問う。 

① 国全体のふるさと納税の実績、推移について、そ

60 分 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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３ 西﨑 甚吾 

 

の動向は 

② 県下のふるさと納税の実績、推移を比較して、そ

の傾向は 

③ 市のふるさと納税の実績、推移全般を検討した評

価について 

④ 自治体が財源を奪い合う効率の悪い制度となぜ云

われるのか 

⑤ 全国の返礼品に使われる全費用は、私たち全員の

税金からか 

⑥ 高所得者ほど優遇される制度になっている理由に

ついて 

⑦ 市は高い専門性のある戦略プロデューサーの確保

を行うのか 

⑧ 市は全費用について、問題や課題を検討して改善

を行ったか 

⑨ 県下の寄附１件当たりの平均金額を比較分析して

評価したか 

⑩ 直接事業と委託事業との費用対効果を測る比較検

討したか 

60 分 市長 

副市長 

担当部長 

 

３月２日(木) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下村 卓也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．志摩市民病院の状況について 

(1) 江角病院長就任から令和３年度までの市民病院

の経営状況の変化を問う。 

① 一般財源からの繰入額の推移は。 

② 志摩市民病院長以外の肩書は公人としての肩書

か、私人としての肩書か。 

(2) コロナ病床開設の開設に伴う病院態勢等を問う。 

① コロナ病床開設による一般病床の変化は。 

② 収益の増加の見込みは。 

③ 院内クラスター発生状況は。 

④ 院内クラスター時のスタッフ体制は。 

⑤ 在宅診療への影響は。 

⑥ 病院長の責任は。 

(3) 苦情相談への対応を問う。 

① 在宅診療拒否世帯への強制訪問は医師であれば許

されるのか。 

② 希望しない在宅診療に対する請求は有効か。 

(4) 研修実習生受入と市民病院への費用対効果を問

う。 

60 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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４ 下村 卓也 

 

① 受け入れのための負担金は適正か。 

② 受け入れ実績から得られる市民病院の利益は。 

③ 受講生の不適切行動はないか。 

④ 受講者の市民病院への就職数は。 

⑤ 病院長は市民と研修生のどちらを大切にしている

のか。 

(5) 幹部会や管理職会議における意思疎通は図られ

ているか。 

① スタッフ全員の信頼関係が構築できる会議となっ

ているか。 

② 会議においてハラスメントが行われていなかった

か。 

③ スタッフの犠牲の上に成り立つ病院経営になって

いないか。 

(6) 病院スタッフ対象のアンケート調査結果に対す

る取り組みを問う。 

① ハラスメント対応への取り組み経過は。 

② 消防職員のハラスメント事象との対応速度の違い

は。 

③ ハラスメントが原因で退職や休職に追いやられた

と推測できる職員数は。 

④ ハラスメント加害者の懲戒処分の考えは。 

⑤ 開設者である市長の責任をどう考えるか。 

(7) 職場環境改善への取り組み 

① 良い職場にするための改善策は。 

60 分 市長 

副市長 

担当部長 

３月２日(木) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

野名 澄代 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．人口減少対策について 

(1) 令和５年度の事業内容 

① 「若者の出会いの場の創出を強化する」について 

② 「企業等誘致による雇用機会の創出」について 

③ 「ＵＩＪターン促進・関係人口の創出」について 

④ 地域おこし協力隊受入れの成果について 

２．コミュニティーバスの運行事業について 

(1) デマンド交通実証運行業務について 

① 運行業務内容について 

60 分 市長 

担当部長 

３月２日(木) 

午後 

 

 

６ 

 

 

 

井上 幹夫 

 

 

 

１．キャッシュレス決済ポイント還元事業について 

(1) 本事業を構築した時の市長の思いをお聞きしま

す。 

(2) キャンペーン還元費 6600 万円の執行状況を問い

30 分 

 

 

 

市長 

担当部長 
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質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

３月２日(木) 

午後 

６ 井上 幹夫 

 

ます。 

(3) 取扱店舗サポート業務を 750 件と想定していた

が、実績を問います。 

(4) 高齢者やキャッシュレス決済に不慣れな方を対

象にしたスマホ決済教室の実績を問います。 

(5) 全体的な反省点や課題を含めた評価を問います。 

(6) 第 2 弾の計画の考えを問います。 

30 分 市長 

担当部長 

３月３日(金) 

午前 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

山川 楠人 １． 若い世代を対象とした移住促進について 

(1) 若い世代を対象とした移住促進については、市が

一丸となって取り組んでいく事業であると考え

るが、基本的な対策をどう考えているか。 

２．ポスト G7 交通大臣会合に向けての取り組みにつ

いて 

(1) ポスト G7 交通大臣会合に向けて、基本的な対策

をどう考えているか。 

45 分 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 


